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Top 3 Einwohnerfragestunde

 
Herr Müller erkundigt sich, ob es Abstandsregelungen zwischen Wohnhäusern und 
Pferdepaddocks gibt und ob hierfür Genehmigungen notwendig sind.  

Der Bürgermeister sichert eine Nachfrage beim Landkreis zu. 
 


